Bildausgabe Seite 1 von 1

Linda Gaßmann erneut Meisterin

Schach: Württembergische Jugendeinzelmeisterschaft U 14

(dik). Linda Gaßmann vom Schachclub Grunbach hat ihren Titel bei der württem-bergischen Jugendeinzelmeisterschaft in der Altersklasse U 14 weiblich verteidigt.

Und das in eindrucksvoller Weise. Gaßmann gewann sechs von sieben Par-tien und spielte einmal remis gegen Sandra

Weber (SC Neckarsulm), die spätere Zweitplatzierte.

Vor Beginn der Meisterschaft war ein Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen den Dau-errivalinnen erwartet worden. Die Ent-scheidung fiel in der fünften Runde. Weber kam nicht über ein Remis gegen die spätere

Drittplatzierte Jessica Behr vom SC He-chingen hinaus. Linda Gaßmanns Stärke war durchgängig ein aggressiver Spielstil, der die Gegnerinnen überforderte.

In derselben Altersklasse belegte Anja König, ebenfalls vom SC Grunbach, den neunten Platz.

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt. Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.

Quelle: Zeitungsverlag Waiblingen | Waiblinger Kreiszeitung | Nr.90 | Mittwoch, den 18. April 2012 | Seite 24